
MIAMBIENTE NO HA RECIBIDO ESTUDIO DE
IMPACTO AMBIENTAL RELACIONADO CON
PROYECTO DE PLAYAS EN BAHÍA DE PANAMÁ

El Ministerio de Ambiente (MiAMBIENTE) informa a la ciudadanía que no se ha recibido un
Estudio de Impacto Ambiental relacionado con el proyecto de playas propuesto por el alcalde de
la ciudad de Panamá José Luis Fábrega.

El Ministerio de Ambiente también deja saber que cualquier proyecto que suponga un impacto a
los recursos naturales, su promotor debe seguir el procedimiento de confeccionar un estudio de
impacto ambiental, que será sometido a la institución para la evaluación y posterior aprobación
o rechazo.

En el caso que ocupa, MiAMBIENTE no ha recibido ningún Estudio de Impacto Ambiental sobre la
obra relacionada con las playas en la ciudad de Panamá.  Cualquier información en sentido
contrario, es incorrecto y falta a la verdad.
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